

B A B IV

KESIMPULAN, SARAN DAN PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah peneliti membahas dan menguraikan dalam bab-bab dan sub-persub, kemudian pada bab terakhir ini peneliti komukakan beberapa kesimpulan sebagai berikut :

1. Metode mengajar yang diterapkan dosen pada mahasiswa fakultas Tarbiyah adalah metode variasi (campuran) hal ini terbukti pada tabel X .
2. Metode mengajar dosen mempunyai pengaruh terhadap minat belajar mahasiswa. Hal ini terbukti dengan adanya hasil perhitungan Chi-Kwadrat sebesar $X^2:6,3522$, jika hasil ini dikonsultasikan pada tabel dengan taraf signifikansi 5%, maka hasil perhitungan Chi-Kwadrat lebih besar dari nilai tabel (5,991) yang berarti ada pengaruh yang signifikan antara metode mengajar dosen terhadap minat belajar mahasiswa.
3. Pengaruh metode mengajar dosen terhadap minat belajar mahasiswa sangat rendah. Hal ini terbukti dengan adanya hasil perhitungan KK sebesar 0,194 bila diinterpretasikan menurut ukuran yang koefisien harga KK 0,194 berada antara 0,000-sampai dengan 0,200 yang berarti metode mengajar dosen mempunyai pengaruh yang sangat rendah terhadap minat belajar mahasiswa.

B. Saran - Saran

Ingin sekali peneliti menyampaikan beberapa saran, diantaranya ialah :

1. Hendaknya para dosen lebih meningkatkan kualitas metode pengajarnya, sehingga minat belajar mahasiswa lebih baik.
2. Hendaknya Fakultas Tarbiyah selalu mengadakan pengembangan dalam melaksanakan proses belajar-mengajar baik itu mengenai materi yang disampaikan, metode yang digunakan, sarana dan prasarana yang dipergunakan. Dengan harapan agar minat belajar mahasiswa lebih meningkat.

C. Penutup

Ucapan syukur Alhamdulillah peneliti panjatkan kehadiran Allah SWT. karena atas rahmatnya peneliti dapat menyelesaikan Skripsi ini.

Dengan semaksimal peneliti curahkan kemampuan demi kesempatan skripsi ini, walaupun masih banyak terdapat kekurangan yang perlu pembenahan lebih lanjut, yang dalam hal ini partisipasi pembaca sangat peneliti harapkan. Baik berupa keritik demi kesempurnaan skripsi ini maupun dalam bentuk yang lain.

Akhirnya peneliti ucapkan banyak terima kasih kepada semua semua pihak yang membantu penulisan dalam menyelesaikan skripsi ini. Semoga skripsi ini benar-benar bermanfaat, khususnya bagi peneliti dan pembaca pada umumnya. Amin.